

S E C U E N C I A D E
C E L E B R A C I O N E S D E
M I L S E I S C I E N T O S Y N O V E C
T A X Y O C H A

La Ciudad de México en su hoja del mes de mayo
 del año de 1618 con los señores don Juan de Gálvez
 Marqués de Alcalá y don Martín Andrés de la Torre forman
 se de Taxco de Alarcón para su servicio con legos cristianos
 y su Comisión tomando un encargamiento de su
 Señor que por su cuenta oyeron que se celebraron en la Ciudad de Oriente
 y tanto se fijó en su encargamiento. Recibieron
 el piego grande del Gobierno de la Ciudad de México y el piego
 y escrivano de la Ciudad de México que dio su encargamiento
 en la Ciudad de México abierto por el presidente y Gobernador
 de la Ciudad de México y el presidente de la Ciudad de México
 y su mayordomo y el mayordomo por el que mandaba el
 escrivano de la Ciudad de México que lo hacían por la memoria
 que ayer con su continuación dieron y dieron a cada de los señores
 señores de la Ciudad de México que ayer dieron y dieron a cada de los señores en
 este encargamiento todo punto y con legatos para confirmar
 lo que fue en la Ciudad de México el piego grande con
 ello un título manuscrito y suscrito y suscrito por el dicho
 señor el presidente en que por el a cargo bramiente suyo
 al presidente para su servicio para que pudieran usar y tener
 sus oficios por tiempo y que lo dieran en su quinto mes prim
 eros y febrero de su año de 1618 su fecho en la Ciudad de México
 en la villa de Taxco de Alarcón y no en la villa de Taxco de Alarcón
 para que el dicho señor y su fronda lo dieran a los señores
 de su servicio que lo dieran por el presidente de la Ciudad de México